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Association Les Amis du lac du Pont-à-l’Âge 

Réunion du Conseil d’administration du lundi 9 janvier 2023 

 

 

Membre du CA présent∙e∙s :, Annie Canou, Jean-Claude Canou, Sophie Léonard, 

Martine Navarre. Jocelyn Leibovici, 

Membres excusé∙e∙s : Julien Thurion, Philippe Doyelle. Brice Boucard. 

 

Report de la réunion initialement prévue le jeudi 5 janvier 

 

 

1. Ateliers février 
 

Jeudi 9 février – projection 

- Pas de nouvelles du Cinoch’ depuis dernier message de Philippe. 

- Aux dernières nouvelles : pas de retour du distributeur.  

- Solution alternative : diffusion des 3 courts métrages d’animation « Un hérisson dans 

la neige ». 

- Sophie/Brice appelle Denis Martinie pour demander s’il a eu une réponse, si on peut 

sinon envisager le changement de film. Demander également si la séance pourrait 

avoir lieu à Saint-Sulpice et le rappel des tarifs (pour indiquer sur la communication).  

- A suivre : réserver la salle de Saint-Sulpice si le Cinoch’ est d’accord.  

 

Samedi 11 février – fabrication d’abri avec le GMHL 

- Annie rappelle GMHL pour la préparation. Le devis prévoit l’accompagnement pour la 

construction d’un abri. Demander si on peut en faire un second. Demander 

également les plans et matériaux nécessaires. 

- Objectif : 2 abris. Réfléchir ensuite à l’emplacement. 

- Diffusion flyer : parents d’élèves, commerces, réseaux sociaux et site. Martine : 

Bersac, Laurière, Folles. Annie : Saint-Sulpice, collège, office de tourisme. Sophie : 

RS et site internet.  

 

Flyer de présentation de l’atelier : 

- rajouter la mention « espèce en danger » 

- ajouter les tarifs pour la projection 

 

 

2. Bulletin 
- Première ébauche envoyée par Sophie. 

- Besoin d’articles pour compléter : Annie envoie une présentation du GMHL, une info 

sur Sentinelle de la nature et un conseil de lecture. Martine renvoie synthèse comité. 

- Diffusion à faire quand la projection sera calée. 
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3. Atelier avril 
- Brice a contacté Michel Ardillier qui est d’accord pour animer la balade découverte 

des arbres aux abords du lac. Il viendra au prochain CA pour en discuter.  

- Notifier ELAN : en même temps que relance Brice pour rendez-vous. 

 

 

4. Divers 
- Brice a envoyé texte pour bulletin municipal de Laurière. 

- Toujours pas de réponse du président d’ELAN au mail envoyé par Brice fin 

novembre. 

- Pas de réponse de la mairie quant au local (garage). 

 

 

Date du prochain CA : jeudi 2 février, 20h. 

Attention : penser à prévenir la mairie puisque pas dernier jeudi du mois. 

 

 


